



# Neukloster

Trainingsstätte für den Nationalkader  
31.08. – 02.09.2018



Neukloster ist eine Stadt im Osten des Landkreises Nordwestmecklenburg in Mecklenburg-Vorpommern. Die Stadt ist Verwaltungssitz des Amtes Neukloster-Warin, dem weitere acht Gemeinden angehören. Der Ort ist ein Grundzentrum. Neukloster ist etwa 45 Kilometer von Rostock und etwa 20 Kilometer von Wismar entfernt.

Am Freitag, den 31. August 2018 reisten je 8 Spieler aus den Spielklassen männlich und weiblich U 14 und U18 des Nationalkaders und der DBKV-Jugendvorstand nach Neukloster. Gegen 14:30 Uhr waren alle Teilnehmer am Bahnhof und fuhren gemeinsam zum Schullandheim Sonnenkamp in Neukloster. Dort angekommen, wurde die Zimmeraufteilung festgelegt und die Schlüssel der einzelnen Häuser ausgegeben. Im Anschluss trafen sich alle beim Grillplatz oder spielten Korbball. Es wurden 4 Gruppen gebildet, die sich jeweils um einen Grillabend oder um das gemeinsame Frühstück kümmerten. Thomas Cassube und Sabine Willprecht verteilten die Trainings- T-Shirts. Nach dem gemeinsamen Abendessen stellten sich die einzelnen Kadermitglieder selber vor. Den Rest des Abends bis zur Nachtruhe konnten die Jugendlichen selber gestalten.

Der Samstag begann um 08:00 Uhr mit dem Frühstück, um 8:45 Uhr gingen alle zur Kegelhalle. In der Zeit von 9:00 -13:00 Uhr und von 14:00 – 18:00 Uhr spielte jeder Jugendliche gesamt 4 Durchgänge a 60 Wurf. Zwischendurch wurden von den einzelnen Spielerinnen und Spielern sowie Betreuer Einzelfotos gemacht. Um ca. 18:30 gingen alle wieder zum Schullandheim Sonnenkamp. Jörg Gresch hatte den Grill angefeuert und die ersten Steaks und Bratwürstchen draufgelegt. Nach dem Abendessen wurde Korbball oder Karten gespielt, andere gingen in ihr „Häuschen“ um den Tag ausklingen zu lassen. An dieser Stelle noch ein Dank an Familie Skriwanek, Besel und Fromme, die für beide Grillabende reichlich Salate zubereitet hatten.

Am Sonntag fand das Frühstück um 7:45 statt. Zuvor durften alle die Betten abziehen, Koffer packen und die Zimmer aufräumen. Das Gepäck wurde zur Kegelhalle gefahren, die Jugendlichen gingen wieder zu Fuß. Alle spielten noch einen Durchgang und die Betreuer Anke Neumann, Dominik Boehnke, Sabine Willprecht und Rainer Malz holten sich die letzten Eindrücke und trafen danach ihre Entscheidungen.

Bevor die Nominierung des Nationalkaders bekannt gegeben wurde, machte die Jugendpressewartin Petra Sander Fotos der einzelnen Nationalmannschaften und ein gemeinsames Gruppenfoto. Nach Auswertung der Trainingsergebnisse gab Thomas Cassube das Ergebnis bekannt. Wie schon in den letzten Jahren gab es auch diesmal enttäuschte Gesichter. Vor dem Mittagessen wurde die aktuelle Nationalmannschaft 2018 fotografiert. Nach dem gemeinsamen Mittagessen standen die Shuttle-Busse vom Fahr-Team-MV-GmbH bereit um alle zum Bahnhof nach Bad Kleinen zu fahren.

Petra Sander  
Jugendpressewartin vom DBKV